

Minimiza morenista rechazo a proyecto

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

El diputado morenista Ignacio Mier minimizó las críticas y expresiones de preocupación por la propuesta de reforma electoral del Ejecutivo federal, que propone la disolución del Instituto Nacional Electoral (INE)

Expertos en la materia, organizaciones sociales y legisladores han manifestado su rechazo a la reforma, al considerarla una amenaza para la democracia en México y una regresión, por lo que han convocado a la defensa del INE.

Mier dijo que en el caso de los señalamientos que se hagan desde México, se analizarán y considerarán, como las que se presentaron en el parlamento abierto.

En el caso de la Comisión de Venecia, organismo de especialistas en el Consejo de Europa, afirmó que la intervención de organismos extranjeros no será tomada en cuenta para cambiar posiciones en el Congreso.

"Todo lo que sea nacional lo aceptamos, le damos la bienvenida, lo revisamos, lo canalizamos al grupo de trabajo, pero la intervención de organismos, por más bien intencionados que sean, serán leídos por educación, pero no como una presión que norme o cambie el criterio soberano del Estado mexicano, a través de uno de sus poderes, que es la Cámara de Diputados". apuntó el legislador en conferencia de prensa.

Cuestionado sobre la carta que 75 especialistas en temas electorales enviaron a la Junta de Coordinación Política advirtiendo que estaban en riesgo la limpieza y credibilidad de los procesos electorales, señaló que leerá el documento.

"Parte de la evolución de la democracia es sabernos escuchar, saber prestar atención a lo que otro piensa, a disentir, a pensar distinto, habla de un país democrático; a que se emitan opiniones, también es válido, y somos educados, las vamos a atender, las vamos a escuchar, las vamos a leer, en su caso", indicó.

A fines de noviembre, dijo, podría iniciar la discusión, no a mediados del mes.

Señaló que aún no están definidos los "irreductibles" de la fracción de Morena, en relación con los temas a discutir en el dictamen de las comisiones.

"Con relación a los irreductibles, llamémosle así, en materia electoral, no hemos todavía definido cuáles son. Yo no quisiera adelantarme por prudencia política", señaló, después de que el Presidente López Obrador señaló que se deberá insistir en cambiar la forma de elección de los consejeros, la desaparición de los órganos electorales en los estados y en recortar el presupuesto del INE.

Comisión priista

Diputados del PRI que se sumarán al grupo de trabajo que sistematizará más de 100 iniciativas de reforma y leyes secundarias en material electoral.

TITULARES

- Lorena Piñón Rivera
- Javier Casique Zárate
- Hiram Hernández Zetina

SUPLENTES

- Aleiandro Moreno Cárdenas
- Rubén Moreira Valdez
- Marco Antonio Mendoza

